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“我也算是大别山人”

记者：刚才看到你与小孩子们互动，

除了亲自指导外，更是关切地提醒：“小朋

友，打羽毛球也要注意下脚的姿势，你脚

这样放很容易崴到。”听了感到很亲切。

杨维：一般情况我都会这样，没有什

么特别的。

记者：参加此次活动，你最大的感受

是什么？

杨维：此次活动的地方是革命老区，

能给大别山区的人民做些力所能及的事，

我们觉得很开心。其实，我也算是大别山

人，我老家是湖北的，只不过是在大别山

的那一边。

记者：对于本次因为各种事务繁忙没

能来参加的其他奥运冠军，你有什么要对

他们说的吗？

杨维：号召全民参与健身是我们义不

容辞的责任，志愿活动是个好的开始，也

希望有更多运动员能够加入进来，走入基

层、走到群众身边。

记者：能说说你的近况吗？是否还是

从事与体育相关的工作？

杨维：我现在在广东省羽网中心工

作，从事的工作与体育、与羽毛球都相关。

“更喜欢合作的感觉”

记者：羽毛球这项运动，在国内来说，

普及程度应该还是很高的。

杨维：是的。羽毛球不受场地、环境

等其他因素的影响，而且打起来很容易，

对于身体锻炼也有良好的效果。

记者：还有一个问题一直想问你，你

在赛场上取得的成绩基本上都是在双打

项目。与黄楠雁合作，仅仅 10 个月世界

排名便急窜至首位，与张洁雯合作获得了

雅典奥运会冠军，是不是你在双打上面的

天赋更大一些？

杨维：双打比赛，要配合默契。我更

喜欢合作的感觉。

记者：如果现在给你一次机会，你是

选择单打，还是选择双打？

杨维：这次不知道。不过，团队肯定

是我的第一选择。

记者：中国羽毛球女双曾实现奥运五

连冠。去年国际羽联超级赛总决赛中国

女双无缘冠军。是不是这个昔日中国队

最稳的项目，如今已变成不具备绝对统治

力的组合？

杨维：这个不好说。不过，中国女双

中田卿/赵芸蕾、骆赢/骆羽、包宜鑫/汤金

华、马晋/唐渊渟和于洋/王晓理 5 对组

合，应该说还是世界一流的实力，有能力

冲击巴西里约热内卢的冠军。

据新华社电 西部排名第二的休

斯敦火箭队昨日在丰田中心与排名第

七的达拉斯小牛队展开季后赛首场较

量，结果火箭打出开门红，以118:108

取胜。

这场比赛，火箭使出了浑身本事，

也获得了丰厚回报。全队7人得分上

双，当家球星哈登贡献24分和11次助

攻，琼斯赢得19分，特里和布鲁尔分别

收获 16分和 15分，阿里扎有 12分进

账，“魔兽”霍华德和约什·史密斯各拿

下11分。

客场作战的小牛队同样有7人得

分上双，诺维茨基也取得了24分的全

队最高分，埃利斯和隆多分别贡献26

分和15分。

当天比赛一开始，火箭队便气势如

虹，以32:19领先首节。第二节，诺维

茨基和隆多率领小牛将比分迫近到只

差4分。第三节，霍华德与琼斯联手大

放异彩，最终火箭以10分优势主场取

胜，在季后赛首轮争夺中占得先机。

火箭季后赛先拔头筹

据新华社电 凭借埃弗拉第87分

钟的头球绝杀，上海上港队主场以2:1

力克重庆力帆队，在19日进行的中超

联赛第六轮比赛中全取3分，也借此暂

时登顶积分榜。不过上港队此役两员

大将金周荣和于海相继伤退，给球队未

来征战留下隐患。

赛季开始以来，上海上港队前五轮

保持不败。但最近两轮因孔卡受伤、蔡

慧康染红等原因，遭遇了两连平，球队

急需一场胜利来提振士气。本场比赛，

孔卡和蔡慧康均回归首发，使得球队整

体实力趋于完整。第25分钟，埃弗拉

在禁区前沿送出直塞，快速插上的海森

一脚射门，皮球被后卫挡了一下弹入球

门，上港队取得1:0领先。第42分钟，

力帆队开出角球，前点队员头球后蹭，

上港队后点防守疏漏，被力帆外援阿杜

阿跟进推射破门，将比分扳成1:1平。

第87分钟，孔卡主罚前场任意球将球

吊至禁区，埃弗拉头球攻门得手，上港

队在最后时刻锁定胜局。

上海上港中超积分榜登顶

星报讯（记者 江锐） 对于安徽棋

迷来说，月底又可以欣赏一场高水平的

围棋盛宴。继春兰杯、百灵杯来到合肥

之后，又有一项国内顶级围棋赛事理光

杯来到合肥。4月26日，第15届理光

杯围棋赛决赛将在合肥进行，由时越九

段和柯洁九段争夺冠军。

历经15年的历史，作为国内最有影

响力的职业围棋赛事之一，理光杯堪称

目前国内级别最高、竞争最激烈的赛事，

已经成为融合了个人赛、混双赛为一体

的系列围棋赛事。此番在合肥举行的总

决赛，由目前国内围棋界最红火的两位

年轻棋手时越和柯洁对决。比赛从本月

26日下午3时进行，并由世界冠军常昊

与徐莹一起进行现场大盘讲解。

理光杯围棋赛将决战合肥

在高敏、乔红两位大姐姐面前，1979年出生的
杨维则是“小字辈”了。在这次“传承红色精神，促
进老区发展——奥运冠军走进大别山”志愿服务活
动中，杨维是最受欢迎的冠军之一。主要是因为羽
毛球的普及程度高，无论在学校，还是在社区，只要
有互动，杨维总是被应邀上场“切磋”。
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“大别山老乡”杨维格外受到青睐

“赛场上，我更喜欢合作的感觉”


